

bahnbrechende Erfolge im Interesse des Weltfriedens, zum Wohle der Völker, erzielen werden.

Die Delegierten des X. Parteitages der SED versichern hier und heute, erneut alles zu tun, um die unverbrüchliche Freundschaft, das enge Bündnis und die brüderliche Zusammenarbeit mit der Partei und dem Lande Lenins weiter zu festigen.

*X. Parteitag
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Beschluß des X. Parteitages vom 12. April 1981

**Beschluß des X. Parteitages
zum Bericht des Zentralkomitees an den X. Parteitag der SED**

Nach Entgegennahme des vom Generalsekretär des ZK der SED, Genossen Erich Honecker, erstatteten Berichtes des Zentralkomitees an den X. Parteitag und seiner eingehenden Beratung beschließt der X. Parteitag der SED:

1. Die marxistisch-leninistische Linie des Zentralkomitees und seine praktische Tätigkeit zur Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages und des Parteiprogramms der SED werden voll und ganz gebilligt.

2. Der vom Generalsekretär des ZK der SED, Genossen Erich Honecker, erstattete Bericht des Zentralkomitees und die von ihm dargelegte Strategie und Taktik für die Innen- und Außenpolitik der DDR werden bestätigt.

3. Der Bericht des Zentralkomitees, die darin gestellten Aufgaben und Schlußfolgerungen sind Richtschnur für das einheitliche und geschlossene Handeln und die Tätigkeit aller Parteiorganisationen der SED sowie der Kommunisten in den Organen der sozialistischen Staatsmacht und in den Massenorganisationen.

Beschluß des X. Parteitages vom 14. April 1981

**Solidaritätsappell
des X. Parteitages der SED**

In der Welt von heute entfaltet sich ein entschlossener Kampf für Frieden, Demokratie und sozialen Fortschritt. Neue Völker, immer breitere soziale Schichten reihen sich in diesen Kampf ein. Imperialismus und Reaktion, die